



本格的な夏の到来を前にして、園庭のえんどう豆を収穫することができました。給食の先生にお料理をお願いすると、ちょっと苦手だった子も嬉しそうに口にしていたのが印象的でした。きりん組さんが大切に育ててくれましたが、うさぎ組さんも、お花や実に触れながら一緒に観察を楽しむことができました。栽培を通して植物に親しみをもち、自分で収穫した物を食すことで、食べ物を大切にする心を育てていけたらと思います。えんどう豆の後は「朝顔」の水やりをがんばっている子どもたち。「どんなお花かな?」「何色かな?」と楽しみにしています。見事に開花して、元気に登園する子どもたちを出迎えてくれるといいですね。(今川)

## 泥あそび から 水あそび へ!

先月は裸足になって泥あそびを満喫しました。学童のお庭に泥んこ道を作ると、パシャパシャ楽しそうに行進する子どもたち。途中でチョコレート作り?の道草をする子もいます。お洗濯を大変にしてみました。ご協力ありがとうございました。子どもたちは今しか味わえない遊びを十分に楽しむことができました。さて、今月からは遊びに水を取り入れ、手足で気持ち良さを味わっています。いつものおもちゃを水に浮かべただけで、子どもたちは大喜びしてはしゃいでいます。全身で水を浴び、厳しい暑さも吹っ飛ばしていきたいと思います。

## 水あそびの準備をお願いします

7月19日(月)から園庭でたらい、シャワー等を使い、水を浴びながら遊びます。(衛生面から水中に浸かることは控えます)。監視に専念する職員を必ず配置するなど、安全対策には万全を期し、十分な対応が確保できない場合は活動を中止いたします。水遊びにご理解頂き、以下のご用意をお願い致します。



- ・2歳児は水着(パンツでも可)、Tシャツ、体拭きタオルを記名したレジ袋に入れ専用かごに入れてください。
- ・1歳児はパンツの準備をお願いします。
- ・毎日、水遊びカードの記入、サインをお願いします。
- ・水遊び実施は保護者様でご判断いただきますが、園で病状が確認された場合は控えさせていただきます。
- ・衣類、タオルには分かりやすく記名してください。

## お星さまに、願いは とどけ…

七夕が近づくにつれ、お部屋はお星さまでいっぱいになりました。七夕のお話を聞き、織姫と彦星さんのために、てるてる坊主を作ってあげる優しい子どもたち。その甲斐があり、当日は雨が上がってくれたので、お外で「七夕お楽しみ会」を行いました。園庭にお星さまを下げて「天の川」を作ると、子どもたちが可愛い織姫、元気な彦星さんに見えてきます。軒下で笹飾りを見上げながら、うっとり「たなばた」を歌いました。夜の星空を見ることは叶いませんでしたが、短冊に書いたお願いごとはお星さまがきっと叶えてくれることでしょう…。



## 新しいお友だち

★   
 転園して来てくれたので、「けやき」にも直ぐに慣れてくれました。車、電車のおもちゃでお友だちと仲良く遊び、生活面では自分でできることが多いので、みんなをリードしてくれそうです。

## ★おねがい★

夏期・お盆休暇などでお休みの予定があるご家庭は早めにお知らせ頂けると助かります。ご協力をお願いいたします。

## ★お知らせ★

7月分保育料の引落日は8月2日(月)です。